

## Kunjungan Online Family Link dan Tatap Muka Dibuka Bersamaan Penuhi Silaturahmi Anak Binaan LPKA Kutoarjo dengan Keluarga

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KUTOARJO.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Apr 25, 2023 - 13:30



*Layanan Kunjungan Tatap Muka Lebaran*

KUTOARJO - Layanan Kunjungan khusus hari raya Idul Fitri 1444 H memasuki hari ke-4 atau terakhir, terlihat para pengunjung masih cukup ramai. Berdasarkan data petugas ruang layanan kunjungan, Theo Yulius pada sesi pertama pukul 08.00 WIB sampai dengan 11.15 WIB tercatat 40 pengunjung terdiri atas pengunjung dewasa 31 orang dan 9 pengikut anak, Selasa (25/4/2023). Selain itu, layanan kunjungan online family link berupa video call dengan sarana

3 komputer PC juga tampak ramai, tercatat mencapai 60-an Anak yang menggunakannya dengan didampingi petugas pada sesi pertama. Kepala LPKA Klas 1 Kutoarjo, Teguh Suroso mengatakan layanan kunjungan online dibuka sama dengan kunjungan tatap muka agar Anak Binaan yang tidak bisa dibezuk karena kendala ekonomi, jarak yang jauh, macet suasana lebaran dan lain sebagainya bisa terobati rindu kepada keluarga sekaligus bersilaturahmi mohon maaf kepada kedua orang tuanya melalui video call.

"Tahun 2020 lalu, pandemi Covid 19 dan menjadikan kunjungan tatap muka ditiadakan. Saat ini sudah dua tahun berlalu dan layanan kunjungan tatap muka telah dibuka sejak bulan Juli 2022 lalu, sehingga tidak mengherankan animo pengunjung untuk membezuk keluarganya di LPKA Kutoarjo saat momen hari raya Idul Fitri naik sangat signifikan dari kunjungan reguler," jelas Alex, sapaan akrabnya.

Teguh Suroso, tampak memonitor langsung proses pelaksanaan layanan kunjungan sejak hari pertama hari raya Idul Fitri hingga hari keempat untuk memastikan layanan berjalan dengan baik dan lancar. Tim layanan kunjungan hari keempat dengan koordinator Kepala Seksi Pengawasan dan Penegakkan Disiplin Sugiyanto dan 10 orang petugas yang siap melaksanakan tugasnya masing-masing dari pukul 08.00 WIB sampai dengan 11,00 WIB untuk sesi pertama dan pukul 13.00 sampai dengan 14.30 WIB untuk sesi kedua.(DW)